



## ... Entre dos ríos

El Tajo, que atraviesa el municipio, y el Cifuentes con una espectacular cascada, descrita por Camilo José Cela en su "Viaje a la Alcarria" como demasiado bonita para perdersela, son los dos ríos que hacen del municipio un lugar diferente.

DEL 30 DE NOVIEMBRE AL 6 DE DICIEMBRE DE 2012  
www.dhenares.es

# Guadalajara a mano

TERESA AGUADO TABERNÉ

Trillo es un destino diferente y con carácter. Desde la época de los primeros asentamientos romanos, ha sido tierra de mujeres y hombres sanos, sin miedo al trabajo duro, con buen humor y mejor apetito. Y este carácter saludable de los trillanos tiene mucho que ver con el entorno que les rodea: sus aguas de fuertes poderes curativos, que desde tiempos inmemoriales sanan a quien lo necesita y su particular y aromática naturaleza, son el escenario de una raza especial de alcarreños.

Por eso hoy le hacemos una recomendación tanto para este fin de semana como para el ya inminente Puente de la Inmaculada: venga a Guadalajara con toda la familia, ya que en Trillo hay un plan para cada uno de nosotros.

La ruta es la misma tanto desde Madrid -136 kilómetros- como desde Guadalajara, -81 kilómetros-: coja la carretera A2 hasta salida 101, tomar la N-204 hasta Trillo. Una sugerencia: hagan el camino de día, con luz solar para que vean qué bonito es el trayecto final.

**BALNEARIO DE REYES A SU DISPOSICIÓN**  
Y ya allí hay que hospedarse en el **Real Balneario de Carlos III**, haciendo reserva en el número 949 341 500 o en la dirección: reservas@termaeuropa.com. Este magnífico edificio, que fue fundado en el siglo XVII por su majestad Carlos III, es el resultado de una muy acertada rehabilitación que permitió su reapertura en el año 2005 y cuya gestión de las aguas está optimizada por la cadena **Termaeuropa**.

Javier Zarzosa, actual director del Balneario, nos invita a un paseo por el establecimiento, que se enmarca en una impresionante finca, rodeado de un majestuoso bosque de robles, encinas, pinos, quejigos y chopos y circundado por el río Tajo. "Tenemos a disposición de nuestros clientes un total de 80 habitaciones dobles y seis junior suites, equipadas con el máximo confort, una variada oferta gastronómica y los mejores tratamientos terapéuticos y relajantes del momento".

Zarzosa añade que "la decoración, desde la modernidad, hace un guiño histórico a las telas y materiales de la época, integrando antiguos elementos

## Trillo: 'demasiado bonito para perderselo'

Relax y naturaleza, una mezcla perfecta para toda la familia



Real Balneario Carlos III de Trillo

### Aquelarre en las Tetras de Viana

Y entre baño y trucha, como siempre, tiene que realizar unas vistas de "prescripción facultativa": **Morillejo**, donde se hace unos orujos muy buenos que, según la leyenda, se beben los brujos alcarreños y en cuya iglesia hay un órgano impresionante, restaurado hace unos años. **La Puerta**, con su protector Cerro de las Piedras, un cretón rocoso que resguarda al pueblo de los malos vientos y cuya iglesia, del siglo XI, es bellísima y Viana de Modéjar, también con una interesante iglesia, muestra viva de nuestro rico románico rural. Y para terminar, el plato estrella: las **Tetas de Viana**, dos cerros gemelos que se han convertido en las señas de identidad de nuestra Alcarria. Una vez allí hay dos opciones: coronar cualquiera de ellas y apreciar la belleza paisajística que se vislumbra desde su cumbre o pasear por la llanura que nos encontramos antes de llegar a estos montes, una llanura sobre la que planea una leyenda: allí se reúnen los magos de la Alcarria en aquelarre las noches de plenilunio. ¿Será verdad?

arquitectónicos rescatados de otras épocas como las bañeras originales realizadas en mármol de una sola pieza".

### ROMPIENDO CON LOS MOLDES

El Real Balneario nos abre una nueva puerta: la de pasar unos días de relax

con los más pequeños. Tradicionalmente los balnearios han sido espacios reservados a los adultos o a los enfermos. Esta vez Trillo se pone a la bandera de la vanguardia y nos permite incorporar a los niños al placer termal.

El Real Balneario dispone de una piscina activa, con jacuzzis y camas de burbujas, con una gran cristalera e imponentes vistas sobre el río Tajo, una **Terma Romana** que incluye un circuito de saunas húmedas y secas, combinado con piscinas a diferentes temperaturas, etc. Y también un **Spaventure** o balneario para niños, con una simpática piscina que simula un parchís y un arroyo termal con guijarros al aire libre.

Javier Zarzosa finaliza diciendo que "la principal cualidad terapéutica de nuestras aguas es su fuerte acción sedante y relajante, además de ser óptima para los problemas de piel y para las enfermedades del sistema óseo-muscular. Una prueba de ello es el célebre escritor y político Gaspar Melchor de Jovellanos, que se alivió de estos males en el S. XVIII. Les invito a todos a que vengan a visitarnos".

### "UNA HERMOSA COLA DE CABALLO"

Y entre baño y baño, hay que dar un paseo por el caso urbano de Trillo y des-

cubrir la belleza de sus dos grandes ríos: el Tajo y el Cifuentes. Y otra vez vuelvo a citar a Camilo José Cela en su libro "Viaje a la Alcarria", que describe así **La cascada** del río Cifuentes a su paso por Trillo. "Es una hermosa cola de caballo, de unos quince o veinte metros de altura, de agua espumeante y rugidora. Sus márgenes están rodeados de pájaros que se pasan el día silbando. El sitio para hacer una casa es muy bonito, incluso demasiado bonito." Otros lugares dignos de mención son: la **Iglesia parroquial**, el **Puente sobre el Tajo** o la **Casa de los Molinos**, entre otros.

### TODOS A PESCAR TRUCHAS

Otra actividad relajante y muy divertida para hacer en familia es la de pescar truchas en el río Tajo. Para ello, es importante contactar con el Coto Intensivo de Pesca de Trucha "**Puente de Trillo**" que preside Ramón, cuyo teléfono es el 629 555 305. La longitud del tramo acotado para este fin es de 250 metros aguas abajo del Puente de Trillo y 1.000 metros aguas arriba.

El coto está abierto durante todo el año, aunque hay algunos periodos que se cierra por las inclemencias del tiempo, y cuenta con servicios tan atractivos como guardería propia, repoblación semanal de truchas de distintos tamaños, aparcamiento de vehículos junto al río y fácil accesibilidad a ambas márgenes.

Y con el buen sabor de boca de una trucha pescada por nosotros mismos, ponemos punto y final al viaje. Seguro que a la vuelta, todos tendremos menos estrés y más sonrisas.

### La Casa de los Gallos

Su fama de buen hacer y de exquisito fogón precede al restaurante al que les invito a ir hoy. Se llama "**La Casa de los Gallos**" y está en la calle Escalerillas nº11 de Cifuentes, enfrente de la iglesia, muy cerca de Trillo. En él se aúnan la excelente comida con la calidez de un trato familiar. Sólo disponen de servicios para 25 comensales, es un lugar muy íntimo, por lo que no se olviden de reservar en el teléfono: 949 810 662. Allí les atenderá Pilar, la propietaria que junto, con su marido Antonio, regenta con mano dulce este restaurante. Pilar nos explica el porqué de este nombre: "Hemos respetado de una forma integral la rehabilitación de esta casona del Siglo XVI y en la fachada había dos grandes gallos de bronce. Por eso decidimos darle ese nombre". Bajo la atenta mirada de Pilar, podrán disfrutar de platos tan ricos como morteruelo, asado de cordero, unas buenas migas, setas de cardo en esta época del año, perdiz escabechada y una estimulante sopa castellana. Todo ello a unos precios muy interesantes que le dejara al viajero el deseo de volver para disfrutar del mantel de Pilar.